



Herwig-Blankertz-Berufskolleg

Schule der Sekundarstufe II des Kreises Recklinghausen

7. Newsletter vom 23. Januar 2022 – Corona-Testungen, bewegliche Ferientage, Ausstellung: "Die andere Seite"

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Auszubildende,

ab Montag, dem 28. März 2022 (bei uns ab dem 02.03.), wird die Beaufsichtigung der Selbsttestungen an Schulen ein wenig vereinfacht. Über Ihre Klassenlehrer*innen werden Sie informiert, welche Vorgaben zur Testung künftig gültig sind. In einzelnen Klassen kann es Sonderregelungen geben, insbesondere dort, wo aufgrund des Fachunterrichts oder von Prüfungen die Masken abgenommen werden müssen. Bitte bringen Sie in der kommenden Woche Ihren aktuellen Nachweis zum Impf- bzw. Genesenenstatus Ihren Klassenlehrer*innen zur Vorlage mit.

Ausführliche Informationen zum Immunstatus finden Sie unter:

<https://www.infektionsschutz.de/coronavirus/fragen-und-antworten/regelungen-fuer-geimpfte-und-genesene/#tab-4849-0> (abgerufen am 23.02.2022)

Ausführliche Informationen zu den neuen Testvorgaben an Schulen finden Sie auf der Seite des Schulministeriums:

<https://www.schulministerium.nrw/17022022-aenderung-der-testverfahren-den-schulen-des-landes-nordrhein-westfalen>

Grundsätzlich empfehlen wir, weiterhin umfangreich zu testen, um allen am Schulleben Beteiligten mehr Sicherheit und Normalität im Unterrichtsbetrieb und den maximalen Schutz zu ermöglichen. Insgesamt sind wir auf einem guten Weg.

Termine:

Ein verlängertes Wochenende wartet auf Sie:

Am Rosenmontag (28.2.2022) und dem darauffolgenden Dienstag (01.03.2022) **findet kein Unterricht** statt.

Der Schulbetrieb läuft am Mittwoch, dem 2. März 2022 mit einer Ausnahme nach Stundenplan.

Unserer Schule wird (nach zweimaliger Verschiebung) am 10. März 2022 der Titel „Schule mit Courage – Schule ohne Rassismus“ verliehen. Darauf sind wir sehr stolz. Ein engagiertes Projektteam bereitet mit außergewöhnlichen Projekten diesen Tag seit einiger Zeit vor. Sie alle haben an unseren Thementagen hieran mitgewirkt.

Am kommenden Mittwoch, dem 2. März 2022 startet ein weiteres **Highlight** im Rahmen der bevorstehenden Titelverleihung. Die **Ausstellung „Die andere Seite“** des Künstlers Adnan Kassim wird in der Aula eröffnet. Die große Pause wird an diesem Tag darum einmalig verlängert, die vierte Stunde schließt bereits um 10:45 Uhr. An diesem Termin in der Aula nimmt die Schülervvertretung teil. In den kommenden Wochen erhalten Sie, liebe Schülerinnen und Schüler, die Möglichkeit zusammen mit Ihren Lehrer*innen, die Ausstellung zu besuchen. Nutzen Sie

gerne die Gelegenheit, ein wenig Geschichte zu erleben.

In der Campusaula und in unserem Foyer finden Sie also ab dem kommenden Mittwoch spannende Kunstobjekte, die an die Widerstandskämpfer gegen den Nationalsozialismus erinnern. Adnan Kassim malt Personen, die gegen Ungerechtigkeit und Unterdrückung rebellierten. Deren Mut soll Sie, liebe Schülerinnen und Schüler, inspirieren, für eine gerechte Welt einzustehen. In Anbetracht der aktuellen, sehr besorgniserregenden Entwicklung in der Ukraine erscheint diese Ausstellung nun in einem besonderen Licht.

Wir wünschen Ihnen ein erholsames langes (Karnevals)Wochenende im Kreise Ihrer Lieben.

Mit den besten Wünschen

Anne Schneider-Grafe und Rainer Podleschny